

PAN, de centro-derecha y defensor de la vida: Jorge Romero, aspirante a suceder a Marko Cortés



Uno de los principales retos que deberá enfrentar la nueva dirigencia nacional del Partido Acción Nacional (PAN) es regresar a sus principios ideológicos, ser nuevamente un partido de centro-derecha, que defiende la vida y a las familias y ya no estar titubeando, pues esto fue uno de los motivos por los cuales mucha gente se alejó de nosotros, afirmó el coordinador de los diputados federales blanquiazules, Jorge Romero Herrera, en entrevista con Reporte Índigo.

https://www.reporteindigo.com/reporte/pan-artido-centro-derecha-jorge-romero-dirigencia-markocortes/